

2018年(平成30年)6月15日(金曜日) (2)

# 一層の社会貢献を

## SDA総会 交通安全中心に

全日本デリバリー業  
安全運転協議会(SDA  
A)は12日、東京都千  
代田区の新大塚で

「平成30年度定時総会  
を行い、2017年度  
の事業報告および決  
算、18年度の事業計画  
予算案を原案通り、満  
場一致で承認した。総  
会後の懇親会には正会  
員・賛助会員など87人  
が参加。浅野秀則理事  
長(フォーシーズ会長  
兼CEO)、高市早苗

衆議院議員、榎田好一  
警察庁交通局長らがあ  
いさつした。



浅野秀則理事長の話

SDAは今年で  
25周年を  
迎え、交  
通安全を  
中心とした防犯、防災  
などさまざまな社会貢  
献ができる事業に成長  
した。ITもAIもな  
かった設立当時と比べ  
て、今、事業を取り巻  
く環境はめまぐるしく  
変化している。そうし  
た情勢の中で、  
われわれの事業  
の根幹はやはり  
「交通安全」。  
この活動を中心

に、一層の社会貢献に  
取り組む。  
高市早苗衆議院議員  
(自民党)



サイバー  
セキュリティ  
本部  
長(自民党)

現在、完全無人化の  
自動運転の実証が始ま  
っているが、サイバー  
攻撃による遠隔操作の  
可能性、衛星からの電  
波妨害など、交通安全  
上のリスクもある。こ  
れらの交通安全対策  
は、政府のサイバーセ  
キュリティ戦略にも  
しっかりと反映させ  
た。今後予想される道  
路交通法の改正では、  
警察庁や同協議会の方  
々にもぜひ尽力してい

ただきたい。



榎田好一警察庁交通  
局長の話

昨年  
の交通事  
故の発生  
数、負傷  
者数、死  
亡者数は  
一昨年  
よりも減  
少した。特  
に事故死  
者数は36  
9人と、昭  
和23(19  
48)年以  
降の警察  
庁の記録  
上、最も  
少ない数  
になった。  
事故死者  
の中には  
二輪車乗  
車中の例  
が多い。同  
協議会では  
これまで、  
二輪車の  
ドライバー  
に対する  
安全教育  
に取り組  
んでいただ  
いており、  
感謝して  
いる。今後  
もこの取  
組みをさら  
に発展し  
てほしい。  
(森明美)